

KABAR TERBARU

Polsek Weru Bangun Komunikasi dengan Komunitas Ojol Melalui Jumat Curhat

Panji R - CIREBON.KABARTERBARU.CO.ID

Sep 8, 2023 - 09:37



CIREBON - Polsek Weru mengintensifkan komunikasi dengan masyarakat guna menciptakan kondusifitas di wilayah hukum Polsek Weru, Jumat (8/10).

Komunikasi dibangun melalui program Jumat Curhat di salah satu warung base camp mang Ojol mangkal. Program ini juga sebagai ajang silaturahmi dan komunikasi dengan para komunitas-komunitas yg ada.

"Program ini untuk menampung curhatan masyarakat, dan kami akan mencari solusi," ujar Kanit Lantas yang memimpin kegiatan.

Kata Kanit Lantas, Iptu M. Aminullah, program Jumat Curhat ini merupakan wadah bagi masyarakat untuk menyampaikan keluhan yang terjadi. Keluhan tersebut akan dicarikan solusi bersama-sama.

"Program ini juga dalam rangka meningkatkan pelayanan kepolisian kepada masyarakat, serta menampung keluhan yang ada," ungkapnya.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman melalui Kapolsek Weru, Kompol Sudarman mengatakan, melalui program Jumat Curhat, polisi bisa hadir di tengah-tengah masyarakat sehingga silaturahmi antara polisi dan masyarakat terjalin dengan baik.

"Kita dengarkan keluhan mereka untuk kemajuan institusi Polri dan terjaganya situasi kamtibmas yang diharapkan masyarakat," ucapnya.

Sementara itu, salah satu dari Kang Ojol mengapresiasi program Polsek Weru, sebagai wujud membangun sinergitas antara polisi dan masyarakat, dengan mendengarkan keluhan dari masyarakat.

"Terima kasih telah hadir di tengah-tengah masyarakat kami dan bersedia mendengarkan dan mencari solusi keluhan yang ada di desa kami," ungkap Dedi salah satu Driver ojol.

Katanya, melalui program ini, Polri akan mendapatkan tempat yang baik di hati masyarakat. Karena selama ini, polisi dinilai kurang dekat dengan masyarakat, sehingga komunikasi pun kaku.

"Kami bersyukur bisa ketemu langsung dengan kapolres. Ini dapat mengubah perspektif masyarakat terhadap Polri dan juga meningkatkan kecintaan masyarakat terhadap Polri," ucapnya.